Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 91 m2
Référence 83539900
Prix 515000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

"sous compromis"quartier des musiciens, dans le centre-ville de nice, a proximité
immédiate de la mer, des commerces et de toute commaodités, venez Découvrir cet

appartement de type 3 pieces. Situé au 5eme étage/7 d'un immeuble sécurisé

avec gardienne et acces handicapé, cet appartement traversant en exposition
nord-sud est trés lumineux et se compose :d'une belle entré donnant sur un grand
séjour avec sa terrasse qui surplombe la rue verdi et qui offre un bel ensoleillement,
d'une cuisine séparé, de 2 grandes chambres avec leurs dressings respectifs -

dont une donnant sur une cour intérieure ...

Quartier des musiciens, in the center city of nice, close to the sea, shops and all
amenities, come and discover this 3-room apartment. Located on the 5th/7th floor
of a secure building with janitor and handicapped access, this north-south facing
apartment is very bright and comprises :a beautiful entrance hall opening onto a
large living room with its sunny terrace overlooking rue verdi, a separate kitchen, 2
large bedrooms with their respective dressing rooms - one of which opens onto an
inner courtyard in absolute calm - a bathroom with bathtub and a separate toilet.

The apartment is ...

AGENCE 5 PROMENADE
5 PROMENADE DES ANGLAIS - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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